

子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

登下校時間は、最も危険な時間帯！

スピード落として、細心の注意

子ども、自転車、散歩…

住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

午後3時 下校途中の小学1年生

横断中はねられ重傷

住宅街の横断歩道のない場所

2020年06月22日 21時10分

22日午後3時ごろ、岩手県の市道で、道路を横断しようとした、下校途中の小学生1年生の男の子が、右から来た乗用車にはねられ、胸などを強く打って、病院に搬送されましたが、命に別状はないということです。現場は、住宅街にある片側1車線の市道で、横断歩道はありませんでした。警察は、乗用車を運転していた女性(47)に過失運転傷害の疑いがあるとして、当時の状況を詳しく聞いています。

住宅街の交差点 5歳児が車の下敷きに…心肺停止

7メートル先の路上で、ワゴン車の下敷きになった状態で見つかりました

2020/6/23(火) 16:02

23日午後1時すぎ、東京都の住宅街にある交差点で、5歳の男の子がワゴン車にひかれる事故がありました。男の子は病院に搬送されましたが心肺停止の状態だということです。男の子は交差点からおよそ7メートル先の路上でワゴン車の下敷きになった状態で見つかりました。警視庁はワゴン車を運転していた40代の男を現行犯逮捕して、当時の状況を詳しく調べています。